
  1/3 

定  例  会  議  の  開  催  状  況 

 

第１ 開催日時 

令和４年８月４日（木） 午後０時 50 分～午後４時 10 分 

第２ 開催場所 

   公安委員会室 

第３ 出席者 

１ 公安委員会 

泉委員長 上枝委員、岡委員 

２ 警察本部 

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、 

首席監察官、地域監、情報通信部長、公安委員会補佐官 

 ３ 陪席 

   総務課長 

第４ 委員説示 

委員から「先日、児童相談所に出向されている警察官と懇談する機会が

あった。事件という観点と児童福祉という観点のバランスが難しいだろう

と思うが、警察官の出向は、警察組織にとっては情報共有という意味でも

非常に有益であるし、出向者自身にとっても非常に勉強になり、人間とし

ての質が高まる貴重な経験であると思う。次に交通事故についてであるが、

統計を見ると今年の香川県下の交通死亡事故は、歩行者が亡くなるケース

が非常に多くなっている。この傾向は全国的にも当てはまるそうだが、こ

れから日没時間が早くなり、交通事故の増加も懸念されるので、暑い中で

はあるが、対応をよろしくお願いしたい」旨の発言があった。 

第５ 議題事項 

   なし 

第６ 報告事項 

 １ ６月県議会定例会の開催状況について 

   県警察から、６月県議会定例会において、代表質問では「県民の安全・

安心確保のための犯罪防止対策」等について、総務委員会では「ドライバ

ーの交通マナー」等について、一般質問では「インターネット上の誹謗中

傷対策」等について、それぞれ質疑応答が行われた旨の報告がなされた。 
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   委員から、「メンタルヘルスに関する質問が警察に対しても出ているこ

とに驚いた。なかなか実態を特定できない事柄への対応は難しいが、これ

からも善処していただきたい」旨の発言があったほか、委員から、「議員の

声は県民の声でもあり、交通関係への関心が高いことが良く分かった。交

通事故抑止に交通違反取締りは欠かせないが、交通関係に割ける人員にも

限りがあると思う。より効果の高い重点的な取締り等、その時々の交通情

勢に応じた対策をお願いしたい」旨の発言があった。 

 ２ 令和４年上半期における街頭防犯カメラシステムの活用状況等について 

   県警察から、街頭防犯カメラシステムの運用に関する規程に基づき、令

和４年上半期におけるデータの活用状況等について報告がなされた。 

   委員から、「資料を見ると刑法犯だけでなく、交通法令関係や事後捜査等

に多く活用されていることが分かる。また、防犯カメラがあることで、あ

る程度事件事故が抑制されている部分もあると思う。しっかりと効果的な

活用をしていただきたい」旨の発言があった。 

 ３ 「第 55 回さぬき高松まつり」の開催に伴う雑踏警備の実施について 

   県警察から、「第 55 回さぬき高松まつり」は８月 12 日（金）から 14 日

（日）までの３日間、花火大会の中止等規模を縮小し、高松市中心部市街

地において３年ぶりに開催されるが、これに伴い、高松北警察署では署長

を長とする警備本部を設置し、所要の体制で雑踏警備を実施する旨の報告

がなされた。 

   委員から、「３年ぶりに開催できることは喜ばしい。様々なことを想定し

て警備に当たられるものと思うが、暑い中であるので、体調管理も含めて、

事故のないように気をつけていただきたい」旨の発言があった。    

 ４ 令和４年上半期における特殊詐欺の認知・検挙状況等について（暫定値） 

   県警察から、令和４年上半期の特殊詐欺については、認知件数 27 件（前

年同期比＋10 件）、被害総額約 2,310 万円（同－約 3,083 万円）と、認知

件数が増加した一方で被害総額は減少した旨の報告がなされた。 

   委員から、「特殊詐欺の阻止件数は、昨年より増加しているとのことで、

多くの金融機関やコンビニエンスストア等が、詐欺抑止に協力してくださ

っていることがよく分かった」旨の発言があったほか、委員から、「あらゆ

る方法で抑止対策が行われており、抑止件数の増加や被害金額も昨年に比
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べ抑えられている。犯人側も様々な新しい手口を考えてくるので、それに

対抗できる新たな対策で被害抑止をお願いしたい。また、抑止対策はもち

ろん重要であるが、根絶のためには検挙が不可欠であると思う。捜査は香

川県内に留まらず、難しい部分もあるとは思うが、検挙にも力を入れてほ

しい」旨の発言があった。 

 ５ 「令和４年度全国高等学校総合体育大会自転車ロードレース競技」の開

催に伴う各種安全対策の実施について 

   県警察から、８月７日、「令和４年度全国高等学校総合体育大会自転車ロ

ードレース競技」の開催に伴い、綾川町内の国道等において交通規制（車

両通行止め）を実施するとともに、主催者側と連携した各種安全対策を講

じる旨の報告がなされた。 

   委員から、「最も暑い時期であるので、選手やスタッフ、規制等の任務に

当たる方々に事故がないように願いたい」旨の発言があった。 

 ６ 警察官の特別派遣について 

   県警察から、高知県公安委員会から援助の要求があったので、これを受

理して警察官を特別派遣する旨の報告がなされた。 

第７ 意見の聴取等の審議結果について 

   県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取について報告がなさ

れ、審議の上、処分内容を決定した。 

第８ 決裁 

１ 公安委員会定例会議会議録の作成について 

 （令和４年６月 23 日開催分） 

２ 公安委員会ホームページにおける定例会議会議録の更新について 

（令和４年６月 23 日開催分） 


